



Einrichtung Arbeitskreis Inklusion

Auf BDKJ-Diözesanebene wird ein Arbeitskreis Inklusion eingerichtet.

Dieser Arbeitskreis soll sich mit dem Thema Inklusion und Jugendverbandsarbeit befassen. Dabei soll es u.a. um folgende Aspekte gehen:

- Fachliches Knowhow für die Mitgliedsverbände erarbeiten und zur Verfügung stellen;
- Multiplikatoren- und Schulungsarbeit initiieren;
- Impulse und Modelle für inklusive Arbeit in den Verbänden setzen (projekthaft und in der Regelarbeit).

Im Arbeitskreis sollten alle Mitgliedsverbände vertreten sein.

Abstimmungsergebnis

| | |
|---------------------|-----------|
| Ja-Stimmen | 31 |
| Nein-Stimmen | 0 |
| Enthaltungen | 4 |